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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.07.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
nach der BUGA 2021 werden zunehmend Stimmen laut, die sich mehr Aufenthaltsqualität in Form 

von zusätzlichen Bäumen auf dem Petersberg wünschen. Vor dem Hintergrund längerer 
Hitzeperioden in den Frühjahr- und Sommermonaten, können wir diesen Wunsch durchaus 
nachvollziehen. Mit zusätzlichen Bäumen wäre in der warmen Jahreszeit langfristig mehr 
Verschattung und damit auch deutlich mehr Aufenthaltsqualität auf dem Petersberg zu 
gewinnen.      
      

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:  
1. Welche Gründe sprechen aus der Sicht der Stadtverwaltung für/gegen zusätzliche Bäume 

auf dem Petersberg? Bitte gehen Sie insbesondere auf den Exerzierplatz (Plateau) ein.    
2. Wie viele Bäume würden auf das Plateau zusätzlich passen, wenn man sie gestalterisch  

und gärtnerisch gut in das Gesamtkonzept integriert? 
3. An welchen zusätzlichen Stellen, bzw. in welchen Bereichen des Petersbergs, sind weitere 

Baumpflanzungen realisierbar? 
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05.07.2022, gez. i. A. xxxxx   
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Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, Frau 

Both-Peckham, Herr Maicher 
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